



六桜花



令和2年度 第2号

初島小学校 学校通信
令和2年 5月14日
発行責任者 植村由香

分散登校

新型コロナウイルス感染予防のため、昨年度の3月2日から学校休業でしたが、4月から分散登校となりました。また、今週からは各学年、週に2回ずつ（1・3・6年生は月曜日と木曜日、2・4・5年生は火曜日と金曜日）の登校となりました。

登校日には、毎朝の検温とマスク着用のほか、教室の席は間隔を開ける、窓を常に開けて換気をする、また授業中もお互い向き合う形を避けるなど、「三密回避」に努めています。

各学年とも4月は4日、5月は7日の登校日となります。登校した日はどの子も一生懸命授業に取り組んでいます。当たり前前の日常を早く取り戻すため、1日も早い学校再開を願ってやみません。



発表している人の方を向いて聞きます



1年生は鉛筆の持ち方から



2年生は図工で動物の絵に挑戦中



3年生は新出漢字を学習



4年生はへちまの観察中



5年生は桜アートを作成中



外国語（英語）科は読み書きに挑戦



6年生、しっかり挙手して発言します



集団下校は上級生がリードします

ボランティア お疲れ様でした！

6年生 萬賀友愛さん、5年生 萬賀仁愛さん、4年生 萬賀永翔くんの3人が、ゴミ拾いとポスター掲示のボランティア活動してくれました。

JRの高架下にゴミがたくさん捨てられていたようですが、ゴミ袋5つものゴミを拾い、ポイ捨てをしないよう協力を呼びかけるポスターを作って貼ってくれました。「ゴミはとてもしっかり拾うのが大変だったけれど、（ポスターの効果もあってか）その後何度もその場所を通るけれど、きれいな状態は保たれている。（友愛さん）」だそうです。

弓場地区の自治会長さんのお話によると、地区の土地ではない場所を掃除してくれてとてもうれしかったそうです。後日、感謝状が届きましたが、全校集会がまだできないので、学校で預かっています。喜んでくれている地域の方々がおられます。友愛さん、仁愛さん、永翔くん、お疲れ様でした。そして、どうもありがとう！！



ゴミ1つない状態です



イラストがかわいいです



大きな目が注意を引きます
(雨でにじんだのが残念..)



ポイ捨て禁止のマークも上手です